

Avis sanitaire COVID-19 / Point de situation dans les Pyrénées Orientales au 16/10/2020

et sur l'agglomération de Perpignan

Les indicateurs principaux traduisant la circulation du virus SARS-COV-2 (taux de positivité et taux d'incidence) continuent d'augmenter.

Depuis une semaine, le département a vu son taux d'incidence multiplié par trois pour atteindre un niveau de 224,2/100 habitants.

Par ailleurs le taux d'incidence a considérablement augmenté pour atteindre un niveau de 13,7%.

Au niveau de la situation épidémiologique sur l'agglomération de Perpignan et sur la ville de Perpignan, les indicateurs sont les suivants :

- Sur la communauté urbaine Perpignan Méditerranée : pour les 65 ans et plus : 292,9 de taux d'incidence pour un TP de 22,3% et en population générale 275,8 pour un TP de 15,4%
- Sur Perpignan : tous âges confondus, 355,8 de taux d'incidence pour un TP de 19,5% et pour les 65 ans et plus 505,5 pour un TP de 31,4%

Dans ce contexte, il est proposé de renforcer les mesures de gestion afin :

- De protéger en priorité les personnes vulnérables (6 ans et plus et personnes présentant des facteurs de risques) car elles sont susceptibles de faire faire une forme grave de la maladie et de nécessiter ainsi de soins hospitaliers potentiellement lourds
- De réduire les risques de transmission entre générations ou même au sein des regroupements de personnes âgées
- De limiter la circulation virale en population générale au niveau du département et de l'agglomération de Perpignan.

Les données actuelles justifient pleinement les mesures du port du masque, recommandées par Santé Publique France pour freiner la propagation de l'épidémie dans la population générale.

Le délégué départemental des Pyrénées Orientales

